



Des étudiants de l'EIGSI dans nos rues pour un diagnostic de la circulation

Régulièrement sollicitée par les riverains pour des questions de circulation, de vitesse et de stationnement, la municipalité engage un diagnostic sur la totalité de son territoire.

Elle a fait appel à l'EIGSI (École d'ingénieurs généralistes de La Rochelle) pour réaliser une campagne de comptages afin de mesurer et de qualifier les trafics par modalité et les pratiques de stationnement.

Une vingtaine d'étudiants de 5^{ème} année interviendra sur les points névralgiques du village par groupes de 2 à 5 personnes. Des capteurs de qualité de l'air dans des boîtes blanches le long des principales routes traceront un inventaire exhaustif des émissions associées au trafic motorisé.

Les étudiants, identifiables par un badge, vêtus en vert et portant le sigle de l'EIGSI, interviendront entre le 6 octobre et le 16 décembre de 7h30 à 19h00, dans le respect des règles de sécurité et des règles sanitaires.

La mairie remercie les étudiants et professeurs de l'EIGSI pour la contribution qu'ils ne manqueront pas d'apporter à l'amélioration du cadre de vie des sallésiens.

Les résultats et préconisations seront rendus publics et constitueront le socle d'un futur « Plan de circulation et de stationnement ». En lien avec le PLUi de la CdA de La Rochelle, ce plan visera l'amélioration de l'intermodalité, l'encouragement et la sécurisation de la mobilité douce, et l'instauration de mesures de modération du trafic.